

Presseinformation zu den Lions-Kunsttagen 2024



12. Lions Kunsttage - online Gute Kunst für einen guten Zweck

Erlöse dienen der Förderung sozialer Projekte in der Region

Sie haben bereits Tradition: Die Lions Kunsttage in der Südpfalz. Veranstaltet werden sie von den Lions Clubs aus Annweiler, Bad Bergzabern, Edenkoben, Germersheim und Hassloch. Bekannt wurden sie nicht zuletzt durch ihren einzigartigen Veranstaltungsort: die Villa Ludwigshöhe in Edenkoben. Leider steht diese prominente Location auf Grund der dort immer noch andauernden Sanierungsarbeiten zurzeit nicht für Veranstaltungen und Ausstellungen zur Verfügung. Um dennoch ihren zahlreichen Kunstfreunden auch in diesem Jahr „Gute Kunst für einen guten Zweck“ anbieten zu können, haben sich die beteiligten Clubs entschlossen, die 12. Lions Kunsttage komplett „online“ durchzuführen. Dazu werden seit dem 1. November 2024 bis zum Jahresende über 500 Kunstwerke auf der Webseite www.lions-kunsttage.de zum Kauf angeboten. Die meisten der dort gezeigten Kunstwerke kommen aus den Ateliers bekannten regionaler Künstler. Aber auch namhafte internationale Künstler sind hier mit ausgewählten Arbeiten vertreten. Dabei sind auch Angebot online, die selbst dem „kleinen Geldbeutel“ Lust auf Kunst machen sollen. Und last but not least ist der Termin am Jahresende ideal, um hier ein passendes Weihnachtsgeschenk für kunstinteressierte Familienangehörige und Freunde zu finden.

Die Erlöse der Lions-Kunsttage sollen, wie schon bei den vorhergegangenen Veranstaltungen, für gemeinnützige soziale Projekte in der Region gespendet werden. Die Gelder der letzten beiden Kunsttage wurden für die Suchtprävention an weiterführenden Schulen eingesetzt. Ein wichtiger Partner war dabei der Verein „Theater RequiSiT e.V.“. Eine Organisation, die seit 1995 aktive Suchtprävention an Schulen, in Ausbildungsbetrieben, Unternehmen und sozialen Einrichtungen betreibt - auch in der Region Südpfalz. Bei den letzten Kunsttagen war es ein Betrag von ca. 8.000 Euro, mit dem die beteiligten Clubs das Theater RequiSiT und seine engagierte Suchtprävention an Schulen in der Region unterstützten. Darüber hinaus hat auch der Lions Club Herxheim für diese Aktion großzügig gespendet. Die Veranstalter hoffen, die für 2025 geplanten 13. Lions Kunsttage wieder am angestammten Ort, der bis dahin hoffentlich in neuem Glanz erstrahlenden Villa Ludwigshöhe in Edenkoben, mit einer attraktiven, für das Publikum zugänglichen Präsenzausstellung durchführen zu können.

Weitere Informationen unter www.lions-kunsttage.de

November 2024